
 

 

令和４年門真市議会第４回定例会 

一 般 質 問 通 告 一 覧 表 

 

通告

順位 

議席

番号 
質 問 者 

質問

方式 
質   問   要   旨 

１ 15 岡本 宗城 分割 

１ 門真団地余剰地について 

 ⑴ 余剰地活用について 

２ 門真プラザ再開発について 

 ⑴ 進捗状況について 

２ ６ 寺西 敬子 分割 

１ 教育の取組について 

 ⑴ プログラミング教育について 

 ⑵ 第２次門真市子ども読書活動推進計画について 

２ 女性施策について 

 ⑴ 困難を抱える女性への支援について 

 ⑵ 女性サポートステーションについて 

３ 生涯学習について 

 ⑴ かどま大学について 

３ 16 内海 武寿 分割 

１ 産業振興について 

 ⑴ 新たな産業振興ビジョンについて 

 ⑵ 企業支援について 

２ 魅力あるまちづくりについて 

 ⑴ 北島西・北地区のまちづくりについて 

３ 地球温暖化対策について 

 ⑴ グリーンライフ・ポイントについて 

４ 13 土山 重樹 一括 

１ 市民プラザの生涯学習センターのＩＴ・視聴覚室

について 

 ⑴ パソコンの更新時期について 

 ⑵ 市民が日常使用するソフトのインストールにつ

いて 

 ⑶ インターネットを使用した共有やリモートワー

クなどが勉強できる環境整備について 

５ 10 森  博孝 一括 

１ マイナンバーカードについて 

 ⑴ マイナンバーカードの記載情報について 

 ⑵ ＩＣチップの情報について 

 ⑶ セキュリティ対策について 

 ⑷ 事例について 

 ⑸ 今後について 
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６ 17 福田 英彦 分割 

１ 高齢者施策の推進について 

 ⑴ くすのき広域連合解散に伴う事務等の推進状況

と体制整備の考えについて 

 ⑵ 高齢者医療費２倍化の影響等と独自の支援施策

について 

 ⑶ 加齢性難聴者への補聴器補助について 

２ 松生町商業施設建設に伴う市道門真中央線の一部

一方通行化について 

 ⑴ この間の経過と市の一方通行化と周辺地域への

影響の考えについて 

 ⑵ 警察協議の概要について 

 ⑶ 今後の警察との協議と工事遅延に関する周辺の

住民の方への説明について 

７ ４ 坂本 拓哉 分割 

１ ベビーファースト運動について 

 ⑴ ベビーファースト運動について 

２ 道路環境における市民からの要望への応対につい

て 

 ⑴ どのような要望が多いかについて 

 ⑵ 要望への応対の優先順位について 

 ⑶ 今後の取組について 

８ ９ 松本 京子 分割 

１ 多文化共生社会について 

 ⑴ 現在の取組について 

 ⑵ 多文化共生センターについて 

２ デジタル教科書について 

 ⑴ 導入の現状について 

 ⑵ 今後について 

３ 各種ワクチンについて 

 ⑴ 肺炎球菌ワクチンについて 

 ⑵ 帯状疱疹ワクチンについて 

 ⑶ ９価ＨＰＶワクチンについて 
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９ ２ 大西 康弘 分割 

１ 高齢者インフルエンザワクチン定期接種事業につ

いて 

 ⑴ 接種取扱医療機関数と、市内外における償還払

いの取扱いについて 

２ コミュニティスクールについて 

 ⑴ 取組内容と現状、今後の展開について 

 ⑵ 学校の働き方改革を踏まえた部活動改革とコミ

ュニティスクールについて 

３ 地域の防災力の向上について 

 ⑴ 防災士の資格取得者の推移について 

 ⑵ 防災士の活動内容と危機管理課との連携につい

て 

 ⑶ 総合防災訓練や各地の防災訓練などでの防災士

との協力関係について 

10 ３ 滝井 稔元 分割 

１ 人事評価制度等について 

 ⑴ 人事評価制度について 

 ⑵ 職員のスキルアップについて 

 ⑶ 休職とその支援等について 

 ⑷ 定年延長と再任用制度について 

２ 災害対策について 

 ⑴ 被害状況等の確認方法について 

 ⑵ 災害対策本部について 

 ⑶ 他の公的機関との連携について 

 ⑷ 市民への情報発信について 

 ⑸ 避難所等について 

 ⑹ 自助・共助・公助について 

11 ８ 池田美佐子 一括 

１ 重層的支援体制整備事業について 

 ⑴ 市の現状と課題について 

 ⑵ 市の取組について 
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12 18 亀井  淳 分割 

１ 施設一体型義務教育学校の問題点と当面は第四中

学校校舎を残しプールのある学校にすることについ

て 

 ⑴ 小中一貫校の総事業費を示さない理由について 

 ⑵ 小中一貫教育の教育上の問題点について 

 ⑶ なぜ第四中学校の校舎を当面残さないのかにつ

いて 

 ⑷ プールのある学校にすることについて 

２ プール授業民間委託の諸問題と門真小学校と門真

はすはな中学校以外の小・中学校のプールは使わず

民間委託にするのかについて 

 ⑴ 義務教育で学ぶべき水泳の力について 

 ⑵ 学力向上と費用の削減とどちらを優先するのか

について 

 ⑶ 水泳授業実施が可能な施設の確保が出来るのか

について 

 ⑷ 老朽化した学校プールは計画的に建て替えてい

くことについて 

３ 門真団地余剰地活用をきっかけにした市南東部の

まちづくりについて 

 ⑴ 建物付売却を見直した理由について 

 ⑵ 建物除却の今後のスケジュールについて 

 ⑶ 北島市街化調整区域や南部市民センターなど用

地や公共施設の配置も含めた国道163号以南のま

ちづくりについて 

４ 三ツ島４丁目の今後のまちづくりについて 

 ⑴ 「乱開発」や「ミニ開発」を防ぎ将来に禍根を

残さない整備について 

 ⑵ 市としての具体的な考え方を持っているのかに

ついて 

13 ７ 坂本大次郎 分割 

１ ヤングケアラー問題について 

 ⑴ 市の対応について 

 ⑵ 今後の取組について 

２ ドローンの利活用の促進について 

 ⑴ 災害時におけるドローン活用について 

 ⑵ 教育でのドローン活用について 

 ⑶ 市の公共施設でのドローンの利用について 
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14 14 後藤 太平 分割 

１ 総合体育館の床の損傷について 

 ⑴ 原因追及について 

 ⑵ 床の張り替えについて 

２ 介護保険事業の移行について 

 ⑴ 地域区分について 

 ⑵ 市内の介護事業所への情報提供について 

 ⑶ くすのき広域連合解散後の不利益について 

15 １ 中道  建 分割 

１ 防災教育について 

 ⑴ 防災教育について 

２ 子育て世代へ向けた支援のＰＲについて 

 ⑴ 子育て世代へ向けた支援のＰＲについて 

16 ５ 池田 治子 分割 

１ 市南部地域の交通インフラの確保について 

 ⑴ コミュニティバスの廃止時期について 

 ⑵ 市南部地域のにぎわいや人口増加について 

２ ドローンサッカーについて 

 ⑴ 相談窓口について 

３ 高齢者施設の改修や修繕について 

 ⑴ 交流サロンの駐輪場の屋根について 

 ⑵ 高齢者施設の修繕について 


